

Jungen 18 Bezirksklasse Nord-West

VfL Waiblingen II : TTC Hegnach
Mittwoch, 27.10.2021, 18:30 Uhr

VfL Waiblingen II und TTC Hegnach schenken sich nichts

Im umdatierten Spiel der Jungen 18 Bezirksklasse Nord-West traf der VfL Waiblingen II am vergangenen Mittwoch im 3. Saisonspiel auf den TTC Hegnach. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf nach weniger als 2 Stunden beim 5:5 einen Punkt. Das letzte Match des Tages gewann Frank Julian Berger, der durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte. Bemerkenswert war, dass der VfL Waiblingen II dieses Match mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Özver / Berger hatten gegen Eberwein / Silberberger beim 8:11, 5:11, 2:11 nichts auszurichten. Doganer / Baron wehrten eine 1:0 Satzführung von Gensmantel / Eisele ab und fuhren den Punkt für das Heimteam noch ein. Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Auf verlorenem Posten stand Furkan Özver in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Julian Silberberger, kämpfte sich dann jedoch erfolgreich zurück und trug sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Keinen Zähler beisteuern konnte Yasin Doganer im Spiel gegen Julie Eberwein, das 0:3 verloren ging. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. Leonardo Barone hatte seinen Gegner Julian Eisele beim deutlichen 3:0 komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance. Frank Julian Berger hatte im Anschluss gegen Pino Gensmantel jedoch beim 10:12, 9:11, 10:12 nichts zu bestellen. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz an den jeweiligen Sieger ging. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler in die Box. In vier Sätzen verlor anschließend Furkan Özver seine Partie gegen Julie Eberwein. Nichts zu bestellen hatte Yasin Doganer beim 4:11, 4:11, 9:11 gegen Julian Silberberger. Leonardo Barone konnte im Spiel gegen Pino Gensmantel einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Frank Julian Berger und Julian Eisele holten am Ende eines langen Wettkampftages im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Auf dem falschen Fuß erwischte Frank Julian Berger seinen Gegner Julian Eisele beim klaren 3:0-Erfolg. Mit dem mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach diesem Ergebnis weist der VfL Waiblingen II nun ein Punktekonto von 1:5 Punkten auf, während der TTC Hegnach vor dem nächsten Spiel, das am 30.10.2021 gegen den GTV Hohenacker II ansteht, 3:1 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des VfL Waiblingen II bestreitet hingegen das nächste Spiel am 12.11.2021 gegen den TV Oeffingen.

Punkte:

VfL Waiblingen II

Doppel: Özver / Berger (0), Doganer / Barone (1)

Einzel: F. Özver (1), Y. Doganer (0), L. Barone (2), F. Berger (1)

TTC Hegnach

Doppel: Eberwein / Silberberger (1), Gensmantel / Eisele (0)

Einzel: J. Eberwein (2), J. Silberberger (1), P. Gensmantel (1), J. Eisele (0)